
Thomas Grethlein (Ex-Aufsichtsratsvorsitzender)
Beitrag von „Raeler“ vom 29. September 2015, 12:35

Zitat von Norbert 

an mrolpe:
Wolf, den man jetzt entlassen hat? Bornemann hat deutlich gesagt, dass er eine solche
Funktion nicht braucht. Der noch (wenn es stimmt, was die Bild schreibt) sich brüstet,
dass der jetzige Kader von ihm hauptsächlich zusammengestellt wurde? Dann hätten
wir ihn auch jetzt nicht entlassen können, was die Arbeit für Bornemann schwieriger
machen würde. Nur die Spieler mit dem üppigen Gehalt wurden doch schon eine Saison
vorher verpflichtet.

Bader hätte nach dem letzten Bundesligaabstieg entlassen gehört. Danach hätte man sich auf
die Suche machen können. Ein vorausschauender Aufsichtsrat kontaktiert auch schon mal ein
bisschen vorher etwaige Kandidaten und testet aus, wer in Frage kommt. Hätte man das alles
abfedern können.
Aber gut, es wurde zu spät (aus finanzieller und sportlicher Sicht) gehandelt, was man durchaus
dem AR vorwerfen kann.
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